

La violencia sexual en los y las niñas es una de las formas de maltrato más estudiada, siendo sin embargo todavía muy desconocida dentro de la sociedad. Existen numerosos mitos y falsas creencias en relación a ella que influyen incluso en la forma de abordar los casos desde las diferentes entidades públicas.

Es necesario conocer la realidad de estos y estas menores que además de enfrentarse a situaciones abusivas, que atentan contra sus derechos y libertades y afectan a su desarrollo psicoemocional, se ven envueltos en un procedimiento jurídico asistencial que a veces se olvida de ellos. Las consecuencias que se generan en los y las niñas y en su entorno familiar requieren de una intervención multidisciplinar centrada en amortiguar el impacto tanto de la violencia sexual en sí misma como del proceso en el que se ven envueltos.